

Medieninformation

Skibetrieb am Kaunertaler Gletscher ab 1. Oktober 2022

Am Samstag, dem 1. Oktober 2022 öffnet der Kaunertaler Gletscher für alle Wintersportler*innen und startet den Skibetrieb. Das traditionelle Kaunertaler Gletscher Opening (KTO) findet am 15. und 16. Oktober 2022 statt.

Kaunertal, 29. September 2022: Der Kaunertaler Gletscher beginnt am Samstag, 1. Oktober mit dem Herbst-Skilauf. Snowboarden, Skifahren und Skitouren sind in einer Höhenlage von 2.750 bis 3.100 Metern Seehöhe möglich. Die Falginjochbahn und die Karlesjochbahn, sowie der Fernerlift sind in der Zeit von 8.15 Uhr bis 16 Uhr in Betrieb. Das Gletscherrestaurant Weißsee hat täglich von 08:30 bis 16:30 Uhr geöffnet.

„Goldener Herbst“ entlang der Gletscherstraße

Am Kaunertaler Gletscher sind im Herbst eine Vielzahl an unterschiedlichen Aktivitäten möglich: Skifahren, Snowboarden, Wandern und Ausflugsfahrten mit dem Motorrad oder mit dem PKW.

Kaunertaler Gletscher Opening (KTO) an zwei Wochenenden im Oktober und November

Dieses Jahr gibt es das KTO in einem neuen Format. Es findet in einem größeren Format an einem Wochenende im Oktober und an einem Wochenende im November statt. Den Anfang macht am 15. und 16. Oktober 2022 das „Jib'n'Playground Edition Event“. Am 19. und 20. November folgt das erste Kaunertal Festival Open mit den Snowpark Days.

Alle Details rund um die verschiedenen Veranstaltungen und weitere Informationen zum Kaunertaler Gletscher sind unter www.kaunertaler-gletscher.at abrufbar.

Kontakt für Rückfragen: Sabine Fritzer, Brandmedia, s.fritzer@brandmedia.cc, 0512-321 118-30

Kaunertaler Gletscherbahnen, kaunertal@tirolgletscher.com, 05475 5566